



MEDICINA HUMANA

Karen Yahari Gómez López

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Controles de lectura de Antropología Médica I

Antropología Médica I

1°

“A”

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de marzo de 2023.

"Carta de Esculapio a su hijo"

Ser un alivio de ciencia para las personas para lograr esto es necesario renunciar a una vida privada, de tiempos dedicado a tu familia y amigos y formar parte de la medicina entregar todo de ti, ser una ayuda a tus pacientes para aliviar sus dolencias tendremos que ser observadores de todo lo que pase con los pacientes, ser una alma dedicada a la medicina ser apasionados por ella, tendremos que guardar secretos de los pacientes el cual será un trabajo juzgado por los demás es un camino difícil pero sabes que lo vas a lograr. Habrá sencillez en adaptar actitudes de cada paciente, habrán ocasiones en las cuales tendrás que ocultar la gravedad de la enfermedad, la medicina es un camino largo y oscuro pero con cada paso que des veras la luz, habrá momentos en los que tu paciente te suplicara por ayuda te dirá alagos para que le salves la vida, luego se molestarán y estorbarán cuando ellos tengan que pagar por tu trabajo, tenemos que ser conscientes de que esta carrera no nos hará ricos, cada esfuerzo tendrá su recompensa. Tenemos que observar y tocar al paciente independientemente de lo que te diga, tendrás que contemplar varias cosas para ver de nuevo la sonrisa de tu paciente y todo eso es lo que te llenará de orgullo por lo que haces.

"Breve introducción a la Antropología médica"

La antropología médica es un subcampo social y cultural de la salud de la teoría de los antropólogos sobre los procesos sociales y culturales de la salud, en enfermedades y en las prácticas de atención y la relación. Se han utilizado diferentes terminos de la antropología esto fue utilizado para los estudios filosoficos sobre la salud y las enfermedades. Los hipocraticos desarrollaron la teoria del origen de las enfermedades relacionadas con el medio de estudios clinicos, una de ellas fue las epidemias. La antropología ocupaba un lugar relevante en las ciencias medicas básicas, esto corresponde a las asignaturas pre-clinicas. La medicina decidia cerrar la educación medica en el hospital y adoptaron una actitud reticente al empirismo y fueron dejando la etnografía en la falta de aplicación, este abandono, ejecuto en la antropología social en adoptar la etnografía y fue la identidad profesional y fue abandonado el proyecto de la antropología general. La falta de acuerdo entre la antropología profesional y medica esto jamas significa una división completa entre ambas. Durante el siglo XX son constante las relaciones interdisciplinarias entre las disciplinas en la constitución de la antropología médica.

Ser médico

Todos los médicos deben ser filósofos, para ser personas virtuosas, la medicina es una de las carreras más bonitas pero a la vez difícil, el origen de médico es ayudar a las personas con la ciencia la salud es una de las cosas más valiosas de la vida, sin la salud no estamos felices, la ausencia de la salud es lo más feo de la vida, por que la causa que provoca al no hacer lo que nos hace feliz en nuestra vida cotidiana, gracias a la medicina podemos aliviar los dolores de nuestro cuerpo, los médicos al iniciar esta carrera han ganado y perdido cosas. La medicina a dejado huellas, y no somos poseedores del conocimiento sino herederos, para seguir con la carrera de la medicina tenemos que tener metas y objetivos. El sacrificio para formar al médico siempre dara frutos mas adelante, el ser médico es una vocación, tenemos que estar dispuestos a todo por que aveces tenemos que sacrificar tiempos con la familia, pero sabemos que todo esto valdra la pena, y así poder brindar la ayuda a las personas y tenemos que tomar en cuenta a los pacientes por que sino es por ellos no podemos tener resultados, y investigar como médico tenemos que estar en contacto con los pacientes debemos investigar a fondo los problemas de las personas.

Importancia de la antropología social en la Carrera de medicina

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Karent.

La importancia de la antropología en medicina son fundamentos científicos de este proceso informativo, en cuanto a los modos de actuación de este profesional, al dirigirse al conocimiento de lo antropológico como una condición necesaria en la interpretación de lo social conscientes, de lo cual hace inevitable el enriquecimiento de la sensibilidad social y humana, todo esto es indispensable para poder estudiar de una mejor manera al ser humano y el ambiente natural y sociocultural. Para poder comprender y resolver los problemas de la salud de individuo, de la familia y la comunidad, con un enfoque holístico e integral. Por eso es importante profundizar la antropología en el campo de la medicina, para que los contenidos contribuyan a la formación científica y humanista del médico. Además de tener una visión integral de los problemas de salud a los que se enfrentan, componentes esenciales de su desempeño profesional. Algunos autores abordan la necesidad de la visión antropológica en la formación académica para entender y comprender las necesidades de la sociedad, culturalmente, también se considera una elevación de la capacidad de los seres humanos, social y cultural, este tema debe de ser de gran importancia para cada médico para ser capaz de resolver el vínculo entre ambas categorías sociales y culturales en cada ser humano.

La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: historia

Lain dice que la antropología médica es el conocimiento científico y metafísico del hombre tanto en sujeto sano, enfermable, enfermo, sanable y mortal. La ciencia es muy interesante por que ayuda a dar respuestas a l por que de las enfermedades, la ciencia humana y natural que vertebra en la antropología y en la metafísica en la filosofía de la realidad humana que la fundamenta, la antropología de Lain concreta de la coyuntura histórica de la ciencia en la medicina es el positivismo naturalista de la segunda mitad del siglo XIX estudiaba la enfermedad humana desde presupuestos y sus métodos utilizados en el laboratorio y en el análisis de la materia cósmica. Lain reconoce los procesos que el naturalismo logro en la lucha de la enfermedad es sorprendente como todo esto dio origen más sin embargo la ciencia fue útil para ver el por que de las enfermedades, y surgio la necesidad de humanizar la ciencia médica. Durante la primera guerra mundial, la presión y el temor de los pacientes aumentaba producidas por una crisis de las creencias. En Australia y Alemania, médicos filósofos aplicaron la antropología filosófica a la medicina, por causa de la guerra fue necesario reformar la medicina desde la raíz, para atender a los diferentes heridos para haci poderle brindar una mejor atención y cada paciente tenga una buena recuperación.

Bibliografías

1. Laín, P. (1963) Breve introducción a la antropología médica, Universitat Rovira I Virgili.
2. Solana Ruiz JL. Bioculturalidad y homo demens. Dos jalones de la antropología compleja. Gazeta de Antropología. 1996 [citado 10 Sep 2012].
3. Albarracín, Agustín. Retrato de Pedro Laín Entralgo. Barcelona: Círculo de Lectores 1988